

Veranstaltungen 1988 der deutschen und der österreichischen Höhlenforscher

Der Verband der deutschen Höhlen- und Karstforscher e. V. veranstaltet seine Jahrestagung 1988 in Neukirchen bei Sulzbach-Rosenberg in der Zeit vom 13. bis 15. Mai 1988. Der Tagungsort liegt in der „Hersbrucker Schweiz“ im Landkreis Amberg, etwa 40 km östlich von Nürnberg. Das Exkursionsprogramm wird von der Forschungsgruppe Höhle und Karst Franken zusammengestellt (Kontaktadresse: Dieter Preu, Siebenbürgenstraße 41, D-8501 Eckental), das Vortragsprogramm von der Fachgruppe für Höhlen- und Karstforschung der Naturhistorischen Gesellschaft Nürnberg koordiniert (Kontaktanschrift: Dr. Jochen Götz, Naturhistorische Gesellschaft, Gewerbemuseumsplatz 4, D-8500 Nürnberg 1).

In der Zeit vom 29. Juli bis 14. August 1988 wird die „Speläo-Woche 88“ vom Verband der deutschen Höhlen- und Karstforscher vorbereitet. Diese Schulungs- und Diskussionswoche wird aufgrund einer Vereinbarung zwischen den beiden Dachverbänden in jedem zweiten Jahr, und zwar abwechselnd in der Bundesrepublik Deutschland und in Österreich, abgehalten. Es wird daher erwartet, daß sowohl als Vortragende als auch als Teilnehmer Speläologen aus beiden Staaten teilnehmen. Die Speläo-Woche 1988 wird auf der Schwäbischen Alb organisiert werden. Anmeldungen und Informationen: Andre Abele, Konradin-Kreutzer-Straße 1, D-7070 Schwäbisch-Gmünd.

Die Jahrestagung des Verbandes österreichischer Höhlenforscher wird in der Zeit vom 24. bis 28. August 1988 in Bizau im Bregenzerwald (Vorarlberg) stattfinden. Für die Organisation zeichnet der Karst- und höhlenkundliche Ausschuß des Vorarlberger Landesmuseumsvereines verantwortlich (Kontaktadresse: Hofrat Dr. Walter Krieg, Marktstraße 33, A-6850 Dornbirn). Die Tagung, die erstmals seit Bestehen des Verbandes in Vorarlberg abgehalten wird — es ist übrigens die 40. Jahrestagung —, wird Gelegenheit geben, die Karstlandschaften im Gebiet des Hochifens (Gottesackerplateau) und Höhlen Vorarlbergs, wie etwa das Schneckenloch bei Schönenbach, kennenzulernen.

Internationale karst- und höhlenkundliche Symposien im Jahre 1988

Auch das Jahr 1988 wird wieder eine Reihe von internationalen Veranstaltungen bringen, bei denen Themen aus dem Bereich der Karst- und Höhlenkunde zur Diskussion stehen. Die folgenden Informationen sind für alle jene Höhlenforscher gedacht, die an bestimmten Themen besonders interessiert sind; nähere Informationen und Einzelheiten über die jeweils vorgesehenen Programme sind über die angegebenen Kontaktadressen zu erhalten.

Die Slowakische Speläologische Gesellschaft und die Kommission für physikalische, chemische und hydrologische Forschung im Karst der Internationalen Union für Speläologie veranstalten ein Symposium, das den Arbeitsgebieten dieser Kommission gewidmet ist, in der Zeit vom 10. bis 15. Mai 1988 in Košice (Kaschau) in der Ostslowakei. Das Programm sieht neben den Vortragsveranstaltungen und fachlichen Diskussionen

ZOBODAT - www.zobodat.at

Zoologisch-Botanische Datenbank/Zoological-Botanical Database

Digitale Literatur/Digital Literature

Zeitschrift/Journal: [Die Höhle](#)

Jahr/Year: 1987

Band/Volume: [038](#)

Autor(en)/Author(s): Anonym

Artikel/Article: [Veranstaltungen 1988 der deutschen und der österreichischen Höhlenforscher 122](#)